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2 ноября в Москве состоялась конфе-
ренция, посвященная итогам реализации 
общественного проекта «Кабель без 
опасности». в ней приняли участие пред-
ставители 140 компаний-производителей, 
в том числе ооо «Камский кабель», а так-
же поставщики кабельно-проводниковой 
продукции и материалов, торговые орга-
низации, розничные сети, Росстандарт и 
Минпромторг РФ.

Проект «Кабель без опасности» был за-
пущен в июле 2016 года после подписания 
профессиональными сообществами, круп-
ными производителями и дистрибуторами 
КПП совместного заявления об этике работы 
на электротехническом рынке. Подписанты 
обязались выпускать и продавать только 
качественную, безопасную для здоровья и 
жизни потребителей кабельную продукцию 
и бороться с недобросовестными игроками.

На сегодняшний день количество ком-
паний-участников проекта «Кабель без 
опасности» достигло 124. На прошедшей 
конференции свою поддержку проекту вы-
разили также производители материалов, 
используемых при производстве кабелей 
и проводов.

По данным МЧС России, каждый третий 
пожар происходит из-за сбоев в работе 
электропроводки. Во многих случаях при-
чиной возгорания становятся дефекты 
конструкции кабеля, которые допустил про-
изводитель, стремясь сэкономить на сырье 
и материалах. Самые распространенные из 
них – уменьшение диаметра металлической 
токопроводящей жилы (для каждой марки 
регулируется ГОСТ и ТУ) и использование 
низкокачественных материалов для изготов-
ления изоляции и оболочки кабеля. 

Источник: Координационный совет 
проекта «Кабель без опасности»

цИФРа ноМеРа

57 лет назад, 5 ноября 1960 
года, вышел в свет первый 
номер газеты завода «Кам-
кабель».

2779 номеров выпуще-
но за эти годы.

За честную 
конкуренцию«Камкабель» принял участие 

в международной выставке 
в Казахстане
24-26 октября в алматы состоялись три 
крупнейшие международные выставки 
в области энергетики и светотехники: 
«Энергетика, электротехника и энер-
гетическое машиностроение» (Power 
Kazakhstan 2017), «освещение, свето-
техника, светодиодные технологии» 
(Lighting Kazakhstan 2017), «возобновля-
емые источники энергии, энергосбереже-
ние, энергоэффективность и ресурсосбе-
режение» (ReEnergy Kazakhstan). все они 
послужили логическим продолжением 
всемирной выставки ЭКсПо-2017 в аста-
не, главной темой которой была выбрана 
«Энергия будущего».

В выставке Power Kazakhstan, которая 
в Центральной Азии по праву считается 
самым масштабным и посещаемым со-
бытием в отрасли, приняло участие пред-
ставительство нашего предприятия ТОО 
«Камкабель KZ».

Энергосбережение и энергоэффектив-
ность являются основными трендами в об-
ласти энергетики в современном мире. Для 
экономики Казахстана электроэнергетика 
имеет особое значение, поскольку ключе-
вые отрасли страны, такие как металлургия 
и добыча нефти и газа, характеризуются 
высокой энергоемкостью. Соответственно, 
конкурентоспособность тяжелой промыш-
ленности Казахстана и качество жизни 
населения во многом зависят от надежного 
и качественного энергоснабжения потреби-
телей по приемлемым ценам.

Основными задачами в области развития 
энергокомплекса Казахстана являются мо-
дернизация существующих объектов, вве-
дение новых мощностей, увеличение доли 
использования альтернативных источников 
энергии и повышение энергоэффективности 
и энергосбережения.

Из года в год стабильно растет интерес к 
отрасли со стороны иностранных компаний. 
В этом году участие в выставках приняли 
более 100 профильных компаний из 13 стран 
мира. Значительную долю экспозиционной 
площади заняли 46 российских производите-
лей, впервые обойдя Республику Казахстан 
по количеству представленных компаний. 

аман таЛИПов, директор тоо «Кам-
кабель KZ»:

– На мой взгляд, абсолютно правильным 
было решение участвовать в этом году в 
Power Kazakhstan 2017. Наличие наших кон-
курентов в лице компаний Ункомтех, Моска-
бельмет, Томсккабель, ЭнергоКомплект (Бе-
ларусь), крупного мирового производителя 
кабельной продукции Prysmian Group, Спец-
Кабель, Baku Cable Goknur (Азербайджан), 

Заместитель главного технолога ооо «Камский кабель» М.в. Кладов,  
директор тоо «Камкабель KZ» а.М. талипов 

Lappkabel (Германия), говорит об интересе 
к рынку Казахстана со стороны кабельных 
заводов ближнего и дальнего зарубежья.

Учитывая, что Алматы является самым 
крупным городом Казахстана и соответ-
ственно крупным потребителем кабельной 
продукции, посетителей на нашем стенде 
было предостаточно: действующие и по-
тенциальные клиенты, проектировщики, 
энергетики. Специально на выставку при-
езжали потребители из Киргизии, а также 
из казахстанских городов Шымкент, Кызы-
лорда, Тараз. 

Интерес повышало то, что «Камкабель» 
является крупным производителем широко-
го спектра кабельной продукции. Потребите-
лей интересовали новинки, качество, цены, 
наличие склада в Алматы и многое другое. 
На все вопросы, в том числе сложные тех-
нические, они получили исчерпывающие 
ответы. В этом очень помогало присутствие 
представителя завода, заместителя главно-
го технолога Михаила Кладова.    

Для нас выставка прошла продуктивно. 
В ее ходе удалось провести переговоры с 
потребителями по актуальным объемам, в 
данное время по ним ведется работа. 

  Михаил КЛаДов, заместитель глав-
ного технолога ооо «Камский кабель»:

– На крупнейшую энергетическую выстав-
ку Казахстана традиционно съезжаются все 
участники рынка: компании-потребители, 
проектанты, конкуренты-кабельщики, про-
изводители арматуры. В последние годы 
это единственная выставка в СНГ, где пред-
ставлен «Камкабель». Многие участники с 
радостью отмечали наше присутствие после 
трехлетнего перерыва. 

Особенно насыщенными были два пер-
вых дня работы. Казалось бы, мы живем в 
век  интернета, вся информация есть в сети, 
зачем встречаться лично? Но нашлись такие  
посетители, кто услышал о нас впервые, 
уточняли, где находится завод, удивлялись, 
что «Камкабель» – крупнейший в СНГ. 
Рынок меняется, на нем появляются новые 
игроки, надо постоянно заявлять о себе.  

Многие посетители брали наши контакт-
ные данные. Традиционно заинтересованы 
в информации проектные институты. Их 
представители расспрашивали о новинках, 
брали печатные каталоги, чтобы получить 
специализированную информацию. 

Продолжение на стр. 2
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Сказывались казахский менталитет, специфика восточного 
региона. Здесь в основном принято договариваться о кон-
трактах на поставку лично. Когда знакомство состоялось и 
общение налажено, можно взаимодействовать по техниче-
ским, коммерческим вопросам. Потребители, проектанты 
общались и проговаривали детали с каждым заводом. Они 
ценят выставку как площадку, где можно одновременно 
увидеть все крупные компании, обсудить интересующую 
тематику с разными игроками, сравнить предложения, 
определиться с выбором. 

Удивил повышенный интерес к выставке со стороны 
студентов. Алматы – бывшая столица страны, здесь много 
высших учебных заведений. Будущие энергетики брали 
техническую документацию для своих исследовательских и 
научных работ. Некоторые ребята даже спрашивали, можно 
ли будет устроиться к нам на работу, записывали контакты 
службы управления персоналом. 

Мы не упустили возможность пообщаться с коллегами о 
тенденциях, о положении дел на других кабельных заводах, 
о новинках. По сравнению с CABEX здесь несколько иная 
специфика. За полгода, прошедшие со времени отраслевой 
выставки в Москве, некоторые из коллег успели представить 
новые марки КПП.  

Нужно отметить, что  представление «Камского кабеля» 
на данной выставке было организовано на высоком уровне. 
С этим отлично справился директор представительства 
Аман Талипов. Настоящий фурор вызвал пермский мед-
ведь с логотипом нашего предприятия. Идея Амана себя 
блестяще оправдала: с медведем все фотографировались, 
ажиотаж вокруг него принял характер вирусной рекламы. 
Посетители показывали и рассылали фото знакомым, 
в итоге некоторые специально разыскивали наш стенд, 
чтобы тоже сделать селфи, а затем начинали обсуждать 
профессиональные вопросы. В результате мы получили 
контакты многих компаний, с которыми раньше не сотруд-
ничали. Теперь представительству предстоит обрабатывать 
полученную информацию, налаживать взаимодействие. 
Надеюсь, Power Kazakhstan 2017 принесет нам много 
новых клиентов.

анастасия МеРКУШИна

«Камкабель» принял участие 
в международной выставке 
в Казахстане

Генеральный директор ГК «Москабельмет» 
П.в. Моряков, как и многие участники выставки,  
не упустил случай сфотографироваться 
с пермским медведем 

новостИ

Разные пути привлечения молодых специалистов ис-
пользуют нR-менеджеры «Камского кабеля». Месяц 
назад прошли Дни открытых дверей для студентов и 
школьников. а 3 ноября представители компании сами 
отправились в один из ведущих пермских вузов. слово 
начальнику бюро подбора и оценки персонала сУП 
елене боЛотовоЙ:

– Вместе с начальником службы информационных тех-
нологий А.Л. Ширинкиным мы побывали на кафедре 
вычислительной математики и механики факультета 
прикладной математики и механики политехнического 
университета. Зав. кафедрой П.В. Максимов сразу от-
кликнулся на наше предложение, что очень помогло в 
проведении мероприятия. 

Целью встречи со студентами было информирование о 
нашем предприятии как о потенциальном работодателе. До 
этого мало кто из ребят рассматривал «Камский кабель» как 
возможное место для прохождения практики и дальнейшего 
трудоустройства. Теперь же будущие бакалавры и магистры 
узнали, что им могут предложить в нашей компании.

Андрей Леонидович подготовил для студентов интерес-
нейшую презентацию о перспективах информационных 
технологий на «Камкабеле», разговаривал с ребятами на 
одном языке и ответил на все вопросы. 

Несколько лет назад после посещения данного факуль-
тета представителями дирекции по персоналу было привле-
чено несколько практикантов, сейчас они успешно строят 
карьеру на нашем предприятии. Сотрудничество с ПНИПУ 
продолжается: на очереди поездка на кафедру «Инфор-
мационные технологии и автоматизированные системы» 
электротехнического факультета.

На  перспективу

Для того чтобы новый год принес детям сказку, взрос-
лые должны позаботиться об этом заранее. в профсо-
юзной организации кабельных предприятий идет выбор 
компании, которой будет доверено обеспечить детей 
кабельщиков сладкими подарками.

12 компаний, заявившихся на тендер, предоставили образцы 
наборов конфет. Непростой выбор пришлось делать про-
фгруппоргам! Главным критерием отбора стали ассортимент 
и качество угощений. Бесплатные подарки получат дети в 
возрасте от 1 года до 14 лет, чьи родители являются членами 
профсоюза. Остальные кабельщики могут до 29 ноября в 
неограниченном количестве заказать платные подарки – как 
для семейного торжества, так и для детских коллективов. 
Цена одного набора 250 рублей. Исходя из многолетнего 
опыта, можно быть уверенным: сочетание цены и качества 
в подарках, которые проходят столь строгий отбор, непре-
взойденное. 

Обращайтесь в профком и Совет ветеранов: каб. 203 и 
217 АБК-2, тел. 274-74-73 (доб. 24-35, 22-44).

Готовимся к  празднику

«спортсменка, активистка, красавица и работник за-
мечательный: исполнительная, умная, ответственная», 
– характеризует менеджера по работе с ключевыми кли-
ентами ольгу ШестаКовУ начальник группы «нефть» 
оРКК Д.а. Погребнов.  

– ольга, давно вы работаете на заводе?
– Пришла в сбыт в 2014 году. Сразу стало понятно, какая 

высокая ответственность лежит на сотрудниках отдела, не 
зря наши клиенты отнесены к категории ключевых. Спец-
ифика нефтяной отрасли была знакома по прежнему месту 
работы. Начинала специалистом, через два года мне предло-
жили стажироваться на менеджера. После испытательного 
срока я была утверждена в этой должности. 

Считаю, что мне очень повезло с коллективом: у нас в 
отделе дружеская обстановка. Работа кипит, но когда нужно, 
все готовы прийти на помощь.

– ваше фото целый год украшало Доску почета. Это 
признание профессиональных достижений!

– В 2016 году Алексей Николаевич Курзенев, который 
тогда возглавлял ОРКК,  выдвинул мою кандидатуру в ка-
честве поощрения за привлечение крупной сделки.

– Как вам удалось добиться такого результата?
– В основном я занимаюсь южными регионами. Один из 

наших основных клиентов ЗАО «Таманьнефтегаз» находится 
на побережье Черного моря. Мы с семьей поехали в отпуск 
в те края, и я решила совместить приятное с полезным. 
Съездила к клиентам, познакомилась, вручила корпора-
тивные сувениры. После этого мы стали плотно общаться, 
увеличилось количество заявок: в Краснодарском крае 
сейчас реализуется крупный федеральный проект. Личные 
контакты в нашей работе много значат.

– отличный ход! Здорово, что он принес такие плоды. 
ольга, наверняка упорство и умение просчитывать так-
тику воспитаны в вас спортом. Знаю о вашем успешном 
участии в соревнованиях.  

– Да, в прошлом я профессионально занималась лыжны-
ми гонками. Имею первый взрослый разряд. Можно сказать, 
что и с мужем Владиславом нас связала лыжня. Мы уже  
дочку Настю ставим на лыжи, ей шесть лет.

К участию в заводских лыжных стартах меня привлекли 
сразу, как только пришла на завод. Уже несколько лет 

«КаМКабеЛЬ» в ЛИцаХ

К успеху ведут 
нестандартные пути

участвую в соревнованиях по биатлону, которые проводит 
краевой Электропрофсоюз. 

– в составе «саМ: МоГУ!» проявили себя и в других 
видах спорта?

– Летом мы выступили в соревнованиях по гребле на 
лодках-«драконах». Для меня, как и для большинства членов 
команды, это было впервые. Оказалось, очень интересно! 
Ездили на турслет, там тоже было много разных состяза-
ний. Стараюсь принимать участие в разных мероприятиях, 
скучать не люблю. Хорошо, что «Камкабель» дает такую 
возможность! Я бы каждому пожелала начинать свою карье-
ру в крупной компании, которая может предложить своим 
сотрудникам достойный уровень зарплаты и возможность 
профессионального развития.

беседовала анастасия МеРКУШИна

Экономика Казахстана характеризуется 
высокой энергоемкостью

Деловое издание Business Class опубликовало еже-
годный рейтинг «тоП-300 крупнейших предприятий 
Пермского края по итогам 2016 года. «Камский кабель» 
занял восьмое место.

Продукция ТМ «Камкабель» участвует во многих глобальных  
и инновационных проектах России и зарубежья.  В 2017 
году кабельно-проводниковая продукция, производимая на 
«Камкабеле», была использована при строительстве объ-
ектов Чемпионата мира по футболу 2018 – стадион «Ростов-
Арена», на поле которого пройдут четыре игры отборочного 
этапа и матч 1/8 финала ЧМ.

Также среди многочисленных инвестиционных проектов 
можно выделить поставки кабельно-проводниковой про-
дукции на стратегически важные для нашей страны объ-
екты: мост через Керченский пролив, строительство новых 
веток Московского и Санкт-Петербургского метрополитена, 
линий РЖД, высоковольтных линий электропередач МРСК, 
строительство АЭС ГК «Росатом», ряда газопроводов, не-
фтеперерабатывающих заводов, горно-обогатительных 
комбинатов и многие другие.

«Камский кабель» 
в рейтинге 
«ТОП-300 крупнейших 
предприятий 
Пермского края»
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оХРана тРУДа

В первый день работы семинара 
руководители и начальники отделов 
Государственной инспекции труда, 
Управления труда Пермского края, 
Фонда социального страхования 
провели для представителей пред-
приятий Прикамья аналитический 
обзор состояния охраны труда 
в крае, рассказали об основных 
итогах контрольно-надзорных ме-
роприятий, о применении риск-
ориентированного подхода при 
организации отдельных видов го-
сударственного контроля (надзора) 
и внесении изменений в некоторые 
акты Правительства РФ, о новой 
правоприменительной системе 
проверок контролирующих органов. 

Поговорили участники семинара 
об изменениях и дополнениях в 
Трудовом законодательстве РФ 
и практических аспектах их при-
менения, о методике проведения 
специальной оценки условий труда, 
об обязательном страховании от не-
счастных случаев на производстве 
и профзаболеваний. Системе управ-
ления охраной труда и практике 
применения ГОСТ «Организация об-
учения безопасности труда» также 
было уделено необходимое время. 

По сложившейся традиции, 
в программу подобных семина-
ров входит посещение одного из 
предприятий с высокой культурой 
производства. В этом году выбор 

На примере 
«Камкабеля»
27 октября «Камский кабель» 
принимал участников краевого 
семинара по вопросам охраны труда 
и трудового законодательства.
Данная сфера деятельности важна для каждого работающего, в 
ней нет малозначительных моментов. Как теоретические, так и 
практические аспекты требуют постоянного внимания. необходимо 
быть в курсе изменений законодательства по всем направлениям 
деятельности. Поэтому так важны своевременное информирование, 
обмен опытом, встречи коллег.

Экскурсию проводит начальник Ктб кабелей высокого 
и среднего напряжения с.в. Горошкин

организаторов был сделан в пользу 
ООО «Камский кабель».

Гостей приветствовала дирек-
тор по персоналу В.В. Яковлева. 
Ее выступление, а также фильм и 
презентация о заводе дали первое 
представление о масштабах пред-
приятия и специфике кабельного 
производства. Подробнее об орга-
низации охраны труда рассказала 
начальник СОТ Ю.В. Гуляева.  

Начальник отдела Государствен-
ной инспекции труда в Пермском 
крае В.Ю. Крапивин охарактеризо-
вал нашу компанию как серьезное 
развивающееся предприятие, для 
которого характерны все слож-
ности крупных производственных 
комплексов нынешнего времени. 

– Руководство предприятия на-
ходит ресурсы для технического 
перевооружения, – отметил Влади-
мир Юрьевич. – В цехах современ-
ное оборудование соседствует с 
историческим. Постоянно ведется 
работа над безопасностью труда. 
Вообще, «Камский кабель» можно 
назвать образцом сотрудничества 
бизнеса с государственными ор-
ганами. Результат – позитивные 
перемены в охране труда, которой 
уделяется большое внимание. 
Вопросы обсуждаются на уровне 
генерального директора. Реше-
ны такие основные вопросы, как 
проведение инструктажей, обуче-
ния, медосмотров, обеспечение 
персонала средствами индивиду-
альной защиты. Ведется работа 
не просто по приобретению СИЗ, 
а по улучшению их качества в 
сравнении с тем, что прописано 
в территориальных отраслевых 
нормах. Конечно, как и на любом 
опасном производстве, не удается 

«По сложившейся традиции, в программу 
подобных семинаров входит посещение 
одного из предприятий с высокой культу-

рой производства. В этом году выбор организато-
ров был сделан в пользу ООО «Камский кабель».

окончание. начало в номере от 13 октября.

о походе в труднодоступные места северо-востока 
России рассказывает консультант по производству цеха 
7 владимир МасЛеннИКов. Добравшись на Кольский 
полуостров, наши туристы приступили к штурму пере-
вала Хибинпахкчорр.

Перед перевалом нашли изумрудное озеро, очерта-
ниями похожее на сердце. Далее – по снежнику до пере-
вального тура, состоящего из нагроможденных камней, а 
затем на спуск в долину ручья под названием Нефелито-
вые пески. Хорошо набитая тропа привела нас на перевал 
Юмъекорр, далее мы спустились в царственную долину 
ручья Меридиальный. Ручьи, водопады, вокруг горные 
хребты и вершины, не растаявшие  в этом году снежники, 
бирюзовые прожилки горных малых озер, ярко-голубое 
небо, причудливые облака… Вдоволь насладившись 
этой красотой, мы отправились  вверх по течению ручья 

под вершину горы Ферцмана, под перевал Восточный 
Арсеньева, где благополучно и заночевали под звон те-
кущего ручья. Утром ноги сами повели в путь. Перевал 
становился все круче, на последнем издыхании доползли 
до перевальной точки. Там воспрянули духом – перед нами 
лежал как на ладони главный хребет Хибин с вершиной 
Юдычвумчорр. 

Направо посмотришь – синева очертания озера Имандра. 
Налево – остроконечная вершина Ферцмана. Внизу снежни-
ки, каменные россыпи, долина ручья, а если поднять голову, 
открывается вид бирюзового неба с облаками-овцами. 

Приятной неожиданностью стала встреча семейной пары 
из Воронежа. Редко встречаются путники на этой переваль-
ной точке. Чай, шоколад, автопортрет, фото, и пошли на 
спуск в долину. Далее нам предстояло перейти вброд приток 
ручья, который имел хороший уклон и бурный поток ледяной 
воды. Болотников не было, но туристическая смекалка не 
подвела: мы достали сапоги, натянули на них кульки для 
мусора. Изолента, скотч – и болотные сапоги готовы. Вышли 
на тропу, которая привела на отличную стоянку, где мы и 
установили базовый лагерь. На следующий день в планах 
– подняться на Юдычвумчорр. 

Вечером встретили группу москвичей, узнали, как вы-
йти на хребет и найти вершинный тур. Раннее утро (если 
можно полярный день назвать утром) осветило яркое 
солнце, и мы двинулись покорять вершину. Никаких троп, 
только направление. По следам и фантикам предыдущих 
групп вышли на вершинный тур, состоящий из нагро-
мождения камней и воткнутого деревянного креста. На 
кресте ленточки, в камнях банка с записками от туристов, 
посетивших вершину. 

Долина реки – сказочное место. Со всех сторон горы, 
хребты, снежники, отвесные  скалы, многие из которых 
имеют ясные очертания лиц людей, воинов, зверей. Не-
часто встречаются в природе такие места! Следующий 
день нам предвещал подъем на перевал в ущелье длиной 
200-250 метров, названного в честь русского  геолога и 
географа Вильгельма Рамзая, изучавшего Хибины. Вы-
сота нависающих скал 60-70 метров. Очень впечатляют 

и удивляют  чудеса природы. Спуск осуществлялся по 
снежникам, навстречу начали попадаться группы туристов 
из Кировска и Москвы. Народ повалил в горы! Поставили 
базовый лагерь со знакомыми туристами из Воронежа, до-
говорись с местными о заброске до ж/д станции Апатиты. 
Посетили полярно-альпийский ботанический сад-институт 
г. Кировска, где несколькими поколениями научных со-
трудников и садоводов собраны богатейшие коллекции 
растений со всего земного шара. Через сутки сели в поезд. 
До свидания, Хибины. До свидания, Кольский полуостров. 
Здравствуйте, Соловки!

 Путь пролегал от г. Кемь до Рабочеостровска, где со-
хранились декорации часовни и угольного склада к фильму 
«Остров» Павла Лунгина. Осмотрев монастырь и три мона-
шеских скита, вернулись в г. Кемь, далее мы отправились 
на остров Кижи. 

Купола покрыты пластинками из осины. Свежая осина 
на солнце блестит серебром, со временем отдает цветом 
золота. Зимняя церковь Покрова Богородицы высотой 27 
м возведена рядом с Преображенской, в которой проходят 
службы до Пасхи. Послушали завораживающий звон коло-
колов. Впечатлений хватит на целый год!

тУРИстсКИМИ тРоПаМИ

Крыша Хибин – Юдычвумчорр

Хибины — крупнейший горный массив на Кольском полуострове. 
Геологический возраст — около 390 млн. лет.

Музей-заповедник Кижи – 
жемчужина Русского севера

освоение соловецких островов монахами началось в 1429 г.

«Высотным рекордсменом Хи-
бин считают плато Юдычвум-
чорр (переводится как «Гудя-

щая гора») – 1200,6 м.

« Архитектурный ансамбль 
о. Кижи состоит из двух церк-
вей и колокольни 18-19 веков. 

Церковь Преображения Господня 
высотой 37 м рублена без гвоздей и 
увенчана 22 главами. 

полностью предотвратить несчаст-
ные случаи. Каждое такое проис-
шествие детально расследуется, 
выявляются причины, проводятся 
мероприятия по их устранению. 
Нами поставлена цель: к 2020 году 
снизить травматизм в крае на 50%, 
и «Камский кабель» работает в 
этом направлении. 

Убедиться во всем вышеска-
занном гости смогли, побывав в 
сопровождении сотрудников СОТ и 
СГТ в волочильно-крутильном цехе 
и на производстве силовых кабелей 

с изоляцией из СПЭ. Внимательно 
отнеслись к техпроцессам, подня-
лись на верхний этаж цеха 9, откуда 
просматривается вся производ-
ственная площадка «Пероксида». 

– Интересно побывать на вашем 
предприятии, – поделилась впечат-
лениями начальник отдела охраны 
труда компании «Чайковский тек-
стиль» Г.П. Голдобина. – Понравил-
ся доклад Ю.В. Гуляевой о работе 
службы. По всем показателям ра-
бота выстроена четко. Молодцы!

анастасия МеРКУШИна
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Милосердие и доброта... в 
последнее время мы чаще 
стали обращаться к этим 
словам. будто прозрев, 
начинаем осознавать, что 
самым острым дефицитом 
стали у нас сегодня чело-
веческое тепло и забота о 
ближнем. 

В День пожилого человека мы 
окружаем особым вниманием 
наших родителей, бабушек и 
дедушек. Этот добрый и свет-
лый праздник очень важен се-
годня, он позволяет привлечь 
внимание к многочисленным 
проблемам ветеранов.

Весь октябрь продолжа-
лись мероприятия, адресо-
ванные пенсионерам. Хочется 
сказать слова благодарности 
тем людям, которые органи-
зовали концертные программы, встречи с творческими коллективами.

Подарком депутата Пермской городской Думы В.Е. Молоковских ветеранам предприятий 
кабельной отрасли, жителям Гайвы и Заозерья стали концерты, которые прошли в центре 
досуга «Родина» и клубе им. Златогорского. Выступлениям Игоря Муравьева и шоу-группы 
«Антарес» сопутствовал аншлаг. Зрители аплодировали, не жалея ладоней!

Районная администрация порадовала ветеранов-кабельщиков мероприятием в кафе 
«Жара». Душевный прием, хорошая концертная программа, чай с выпечкой и танцы соз-
дали всем хорошее настроение.  

При поддержке администрации ООО «Камский кабель», профсоюзного комитета и Со-
вета ветеранов были проведены сезонный праздник «Дары природы» и ежеквартальное 
собрание ветеранов, посвященное празднику, а также организованы экскурсии по заводу.

Активисты правления Совета посетили на дому тяжелобольных пенсионеров. Наши 
ветераны удивительные оптимисты и во всем видят позитив, они умеют радоваться жизни 
и ценить каждый ее миг. В этом я убедилась, когда общалась с этими людьми.

Побывав в семьях инвалидов, поражаешься, сколько внимания уделяют им их родные 
и близкие –  низкий им поклон.

В ходе этих посещений мы узнали: когда плохое настроение, наши бабушки поют! 
Многие из них участвуют в коллективе «Непоседущки». Если внезапно нагрянули гости, 
всегда выручит картошечка с капустой. Любимое занятие наших пенсионерок – вязание, а  
главными для человека чертами характера они назвали искренность, доброту и уважение.

В толковом словаре написано: «Пожилой – начинающий стареть». Только начинающий! 
Поэтому живите под девизом: «Лет до ста расти нам без старости». Здоровья вам, благо-
получия и внимания. Низко кланяемся вам, живите долго, вы нужны нам. Ведь вы – наша 
история, наши радости и победы!

Галина бобРова, председатель совета ветеранов кабельных предприятий

наШИ тРаДИцИИ

Умеют радоваться жизни

во время экскурсий по заводу ветераны подмечают 
все нововведения, а затем обсуждают их за чашкой 
чая в профсоюзном комитете

Подведены  итоги конкурса поздравлений в честь Дня 
работника кабельной промышленности и с радостью 
объявляем наших победителей:

Номинация «самое яркое литературное поздравле-
ние» – коллектив химической лаборатории ЦЗЛ.

Номинация «самое креативное видеопоздравление» 
– коллектив крутильно-изолировочного участка цеха 3.

Номинация «самое оригинальное фотопоздрав-
ление/стенгазета» – коллектив службы бухгалтерского 
учета.

Хотим особо отметить некоторые работы участников, 
которые не заняли первое место, но поразили своим 
творческим подходом.

Порадовал позитивным настроем коллектив завод-
ской гостиницы, пожелавший всем: 

«Респектабельной, достойной
И  рентабельной работы; 
Успешности блистательной,
Жизни яркой, цветущей, увлекательной!»
Посвятил заводу стихи Почетный ветеран, труженик тыла в.а. Подгорных.
Книги Гиннеса достойны
Твоих много славных дел.
Без тебя Юрий Гагарин,
В космос бы не полетел!
Коллектив цеха 5 отмечает стенгазетами любые значимые события в жизни цеха и 

завода. Вот и на праздник откликнулись творчески:
Перестаньте слепо верить поговоркам, наконец:
Сколько кабелю ни виться, не придет ему конец!
И еще вас уверяем, да и вы должны бы знать:
Лучше кабельщиков наших в целом мире не сыскать!
Поздравительную стенгазету службы сырья и материалов также украшают лица со-

трудников и добрые пожелания:
Чтобы не было простоев, безработиц, неустоек,
Лишь стабильность, креатив и по жизни позитив.
Поздравляем наш завод, пусть живет он без хлопот!
Всем участникам конкурса – наши аплодисменты и восхищение. Победителям конкурса 

в номинациях были вручены дипломы и подарочные карты на посещение центра «Планета 
боулинг». Следите за информацией о новых конкурсах, участвуйте и побеждайте!

внИМанИе, КонКУРс

Дарит счастье людям кабель!

ПоЗДРавЛенИе

4 ноября 50-летие совместной жизни 
отметили николай Петрович и нина афа-
насьевна тЮРЮКановы. в редакцию 
обратилась их дочь надежда бердышева.

Мы от всей души поздравляем родителей с 
этим значимым событием в нашей семье!

Хотелось бы немного рассказать о них. Во 
время войны папа потерял обоих родителей 
и вместе с братьями и сестрой оказался в 
детском доме. Трудовую деятельность он на-
чинал в ремесленном училище, потом учился 
в гайвинском техникуме, где и познакомился 
с мамой. Со слов папы, мама ему сразу по-
нравилась: смышленая, активная, веселая 
студентка явно выделялась из всей группы. 
Мама в папе видела рассудительного, се-
рьезного молодого человека. Одновременно 
с учебой оба работали в центральной испы-
тательной лаборатории завода «Камкабель». 

Регистрация брака состоялась 4 ноября 
1967 г. Через год у них родился первенец – 
сын Алексей, а через пять лет появилась на 
свет и дочь Надежда. 

Золотая свадьба

Потеряв родителей в раннем возрасте, 
наш папа особо ценит семью. Любовь, ува-
жение и забота между ними – это пример для 
нас, детей и внуков. Мама – ветеран завода 
«Камкабель», ее стаж 38 лет. Общий трудо-
вой стаж папы – 56 лет. Он труженик тыла, 
ветеран НПО «Искра». Наши родители име-
ют награды «Ветеран труда», «Дети войны».

Выйдя на пенсию, Николай Петрович и 
Нина Афанасьевна ведут активный образ 
жизни и участвуют в воспитании четверых 
внуков. И пусть их головы уже седые, но в 
душе они все так же молоды, энергичны, 
полны идей и планов.

Закончить хочется словами из песни: 
«Молодые мои старики, мы еще повоюем!»  

ооо «технология-сервис» приглашает к взаи-
мовыгодному сотрудничеству  на подрядные рабо-
ты ИнЖенеРов-КонстРУКтоРов, ПРоеКтИ-
РовЩИКов по направлениям: машиностроение, 
энергетика (канализация, электрика, вентиляция). 
Обращаться: 8 912 987 83 97, stolyarova@tsprm.ru.

Также требуются сЛесаРЬ-РеМонтнИК, 
ЭЛеКтРоМонтеР по ремонту и обслуживанию 
электрооборудования, воДИтеЛЬ (кат. в, с D), 
воДИтеЛЬ автобУса (ПаЗ), тРаКтоРИст. 

Тел. (342) 274-74-45. 

саМ: МоГУ!

Пришло время подготовки к наступаю-
щему новому году, и, конечно, активисты 
не остаются в стороне. в связи с этим, 
«саМ: МоГУ!» объявляет старт по приему 
заявок на поздравление Деда Мороза и 
его внучки снегурочки.

Как это происходит? 
Родители, работающие на «Камском ка-
беле», в срок до 15 декабря могут подать 
заявку на поздравление своих детей. Нужно 
указать: подразделение, ФИО (мамы/папы), 
количество детей, ФИО всех детей, мобиль-
ный телефон родителей, адрес, желаемую 
дату (27, 28, 29 декабря) и время.

В вечернее время Дед Мороз и Снегуроч-
ка бесплатно приедут по указанному адресу, 
поздравят детишек и подарят заранее под-
готовленные родителями подарки.

Заявки принимают Ирина Лукьянова: 
lukyanova@kamkabel.ru и Анжелика Ереми-
на: gordeeva_am@kamkabel.ru.

Отряд Дедов Морозов 
и Снегурочек готовится к работе!

Школы отмечают юбилеи
55 лет исполняется школе №80. Юбилейный вечер для учителей и выпускников состоится 
17 ноября в ДК им. Чехова. Начало в 19.00.
27 октября 50-летие со дня образования отметила школа-интернат №4.
 

«Шагам» – полвека!
18 ноября 50-летие отмечает турклуб «Шаги», название которого рас-
шифровывается как «Шагать, а главное – искать!» 
Вот уже полвека в турклуб приходят кабельщики, их дети, жители 
Орджоникидзевского района – люди, которых объединяет увлечение 
активным туризмом, жажда открытий прекрасных уголков природы. По-
стоянно действует секция оздоровительного туризма. Ежегодно более 
15000 человек пользуются 15-километровой Трассой здоровья. До 7000 
участников отправляются в походы по просторам Пермского края и Рос-
сии. 30 лет проводится «Гонка Ильича», в которой принимают участие до 
300 человек. Клубом подготовлено девять мастеров спорта России по 
туризму, в числе которых председатель правления клуба В.И. Пермяков.

ГаЙва.NEWS

СБУ – ПРОВОДник в мире учета

Дарит счастье людям кабель
В этом миру мы поможем!
С Праздником, родной КАМКАБЕЛЬ,
Вместе многое мы сможем!


